

## ABSTRAK

**Siti Amina : Pengaruh *Working Capital To Total Assets (WCTA)* dan *Operating Profit Margin (OPM)* Terhadap *Net Income Growth Ratio* pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Studi di PT. Metrodata Electronics, Tbk. Periode 2009-2018.**

Dalam menghadapi tantangan dunia usaha, para pengusaha dituntut untuk dapat mengoptimalkan kinerja perusahaan. Salah satu tolak ukur keberhasilan perusahaan yaitu kinerja perusahaan dalam menghasilkan laba, yang dapat dilihat dari *Net Income Growth Ratio* atau pertumbuhan laba perusahaan tersebut. Kenaikan dan penurunan *Net Income Growth Ratio* dipengaruhi oleh beberapa faktor, diantaranya yaitu *Working Capital To Total Assets (WCTA)* dan *Operating Profit Margin (OPM)*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Working Capital To Total Assets (WCTA)* dan *Operating Profit Margin (OPM)* secara simultan maupun secara parsial terhadap *Net Income Growth Ratio* pada perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) yaitu PT. Metrodata Electronics, Tbk selama 10 tahun, yaitu periode 2009-2018.

Kerangka berpikir pada penelitian ini adalah apabila perusahaan dapat mengelola modal kerja dengan baik dalam kegiatan operasionalnya, maka *Working Capital To Total Assets (WCTA)* dan *Operating Profit Margin (OPM)* akan mengalami peningkatan sehingga laba yang diperoleh juga meningkat. Hal tersebut akan meningkatkan *Net Income Growth Ratio* perusahaan.

Metode penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan PT. Metrodata Electronics, Tbk periode tahun 2009-2018. Analisis data menggunakan metode analisis deskriptif, analisis kuantitatif dan analisis komparatif. Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS for windows version 20.0* dan *Microsoft Excel 2010* sebagai penunjang pengolahan data awal.

Berdasarkan hasil penelitian secara parsial (uji t) menunjukkan bahwa variabel *Working Capital To Total Assets (WCTA)* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *Net Income Growth Ratio* karena memiliki nilai  $t_{hitung} < t_{tabel}$  yaitu  $-0,275 < 2,306$ . Sedangkan secara parsial variabel *Operating Profit Margin (OPM)* berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap *Net Income Growth Ratio* karena memiliki nilai  $0,600 < 2,306$  atau  $t_{hitung} < t_{tabel}$ . Berdasarkan hasil penelitian secara simultan (Uji F) diperoleh nilai  $F_{hitung}$  sebesar 0,220 dan nilai  $F_{tabel}$  sebesar 4,74. Hal ini tidak memenuhi syarat  $F_{hitung} > F_{tabel}$ , yakni  $0,220 < 4,74$ . Sehingga  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak. Artinya, tidak terdapat pengaruh signifikan antara *Working Capital To Total Assets (WCTA)* dan *Operating Profit Margin (OPM)* terhadap *Net Income Growth Ratio* secara simultan.

**Kata Kunci : *Working Capital To Total Assets (WCTA)*, *Operating Profit Margin (OPM)*, dan *Net Income Growth Ratio*.**